
В честь юбилея Великой Победы. 

В Доме-интернате в торжественной обстановке под звуки гимна России состоялось вручение 
юбилейных медалей «65 лет Победы в Великой Отечественной войне». Награду получили 50 человек. 
Это первая группа из большого отряда режевлян, которым будет вручена юбилейная медаль. Награду 
получат 1700 человек – участники войны, труженики тыла, узники концентрационных лагерей, 
представители других категорий из поколения военных лет. 
Вклад режевлян в дело Победы не забыт и оценён по достоинству. 
Людмила НИКОНОВА. 

Новогодняя акция в «Ёлочке». 

   «Медвежонку жутко захотелось подружиться с этой весёлой Ёлочкой, и 
он сказал ей: «Привет!» И стал каждый день приходить к Ёлочке. Они смотрели, как тают снежинки в 
медвежьей лапе, хохотали над детишками, которые неловко скользили и падали на льду. Один раз они 
так долго гуляли, что даже застали первые звёздочки. А на следующий день медвежонок пришёл и 
увидел лишь кучу зелёных иголочек да подтаявший лёд катка…» - это отрывок из сказки, которую 
сочинили ребята детского сада «Ёлочка» вместе с родителями и воспитателем Натальей Юрьевной 
Гордеевой. 
       Акция «Защити ёлочку» длилась в подготовительной группе целый месяц. В течение него 
ребятишки готовили плакаты на экологическую тему, которые затем развесили неподалёку от 
детского сада. Как раз в том месте, где жители часто рубят ёлки. В свои шесть-семь лет дети хорошо 
знают, какую пользу приносит лес человеку, как трудно вырастить деревце и сколько вреда 
причиняют люди, вырубая ели к новогодним праздникам. Обо всём этом им рассказала Наталья 
Юрьевна. Молодой воспитатель много времени уделяет не только экологическому воспитанию детей. 
Окончив Ревдинский педагогический колледж и получив диплом учителя русского языка и 
литературы, Н. Гордеева в сентябре пришла работать в детский сад. Свои филологические знания 
воспитатель передаёт детям. Под её началом они учат стихи, сочиняют сказки, занимаются 
творчеством. Помимо плакатов ребята своими руками изготовили новогодние украшения и нарядили 
ими детский сад. Этим они доставили радость не только себе, но ещё сотрудникам и более младшим 
воспитанникам  «Ёлочки». 
Оксана АНИСИМОВА. 

Начнут своё дело. 

В последние дни уходящего года защитили бизнес-проекты и получили финансирование по программе 
«Начни своё дело» ещё пять предпринимателей. В городе появятся мастерская шиномонтажа, магазин 
запчастей для иномарок, швейная мастерская, мастерская по изготовлению рисунков на зеркалах 
пескоструйным методом, гинекологический кабинет. 
Всего в этом году 17 человек претендовали на гранты программы, а выиграли конкурс 12. Этот 
высокий результат достигнут благодаря участию начинающих предпринимателей в тренингах, 
которые проводятся в рамках программы «Начни своё дело». 
Людмила НИКОНОВА 

Не страшны морозы. 

И в трескучие морозы тепло в домах клевакинцев, которые приобрели по льготам дрова в ПКФ 
«Зенит». Предприятие выиграло конкурс, объявленный администрацией РГО, и в течение четвёртого 
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квартала отгрузило сорока двум потребителям около трёхсот кубометров дров. В основном заявки 
шли из Клевакино, а теперь из этого села идут благодарности за быструю доставку и хорошее качество 
топлива. 
Не только льготники, а и другие покупатели предпочитают приобретать дрова в «Зените». А 
предприятию повышенный спрос на топливо и приток клиентов в связи с объявленной распродажей 
дверей помогает справиться с проблемами, рождёнными с экономическим кризисом. 
О. ЖЕЛВИС. 

Новогодняя сказка. 

Подарить радость и ощущение праздника даже незнакомым людям – совсем несложно. С 
уверенностью вам это подтвердят сотрудники комитета по делам молодёжи, имеющие богатый опыт 
организации различных развлекательных мероприятий. Очередной сюрприз комитета для режевлян – 
снежные фигуры, сооружённые возле спортивной школы «Россия» в рамках акции «Новогодняя 
сказка». Задача для сотрудников КДМ и совета работающей молодёжи оказалось непростой: мало 
того, что жители соседних домов заставили площадь у «России» личным транспортом, так ещё и 
рабочего материала оказалось катастрофически мало. В итоге сделали то, что смогли. Так, на площади 
появились очаровательный удав и смешной ёжик. Самое трогательное, что активное участие в 
постройке фигур принимали дети. Поэтому так хочется, чтобы они подольше сохранились. А это уже 
зависит от жителей г. Режа. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Самоделки на ёлке. 

   Не случайно целых три новогодних ёлки украшают Режевской офис 
СКБ-банка. 
       - Когда мы объявили конкурс на лучшую самодельную ёлочную игрушку, не ожидали, что 
откликнется так много ребят. Очень скоро наша ёлка была увешана замечательными поделками, и нам 
пришлось ставить второе, а затем и третье деревце, чтобы разместить всё, - рассказывает 
управляющий офисом П. Котельников. 
       Удивительную фантазию и мастерство проявили авторы ажурных снежинок, бумажных лебедей, 
самодельных часов с кукушкой, зайца, выполненного из монтажной пены, и многих других поделок, 
которыми любуются посетители банка. На этой необычной выставке представлены работы 
воспитанников детского сада «Спутник», клуба «Ровесник», учащихся школ. 
       Банк наградил призами победителей в тринадцати номинацих конкурса. 
Людмила НИКОНОВА. 

Сломаем «традиции». 

Нередко слышу от своих знакомых: «Зачем нам эти рождественские каникулы? С ума сходим. Новый 
год встретим, а затем телевизор вперемешку с очередным застольем. Ведь после этого на работу 
бежишь, как на праздник». Вы вдумайтесь в эти рассуждения. Разве во время увлекательного отдыха 
человека тянет на работу? Нет, конечно. Он забывает о ней. 
Задумывая проведение рождественских каникул, умные, видимо, люди предполагали, что это время 
мы отдадим семейному отдыху, общению и воспитанию детей, ведь дети в это время тоже отдыхают – 
у них зимние каникулы. А что получается? А получается, как всегда. Как было у наших бабушек и 
дедушек, наших родителей – работа, работа, и даже праздник, как тяжёлый труд. И если не начать 
ломать эти «традиции», то наши дети и внуки пойдут по столь же безрадостному пути. Только от нас 
самих зависит, как провести длинные дни отдыха. 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/january/9/6_2.JPG�


Ну, а если в лес на лыжах, на каток всей семьёй? И даже если не умеешь кататься, то всё равно это 
здорово, когда твой ребёнок демонстрирует своё умение закладывать виражи и ждёт от тебя похвалы. 
Так, может быть, начнём писать историю новых семейных отношений, нового образа жизни? Пусть с 
нас начнётся движение, когда люди из-за стола бредут не к телевизору на диван, а в лес на лыжах или 
на каток. А телевизор посмотреть успеем. Ведь интересней жить самому, а не наблюдать за жизнью со 
стороны. 
Если мы хотим, чтобы наши дети и внуки были лучше нас, чтобы о нас вспоминали с благодарностью, 
давайте пересилим свою инертность и откроем для себя и для своих близких дверь в мир движения и 
здорового общения. Приглашаем вас всей семьёй, пусть и в последние дни зимних каникул, на корты 
и лыжные базы! 
Е. ЛЕВИНСКАЯ, 
председатель комитета по ФКиС. 

Работа должна приносить удовлетворение. 

   2010 год Указом Президента Российской Федерации Д. Медведева 
объявлен Годом учителя. Одной из задач, которую ставит перед собой Правительство страны,  
является привлечение в школы и поддержка молодых специалистов. В выступлении на Оргкомитете 
Года учителя в Министерстве образования и науки РФ Председатель Правительства В. Путин заметил, 
что «школа нуждается в талантливых и открытых всему новому преподавателях, которые видят своё 
призвание в том, чтобы помочь каждому ученику максимально раскрыть и реализовать свои 
способности». Молодые педагоги – это потенциал и будущее российского образования. В качестве 
механизма поддержки части начинающих учителей рассматривался, например, вопрос о выделении 
специальных грантов. Удастся ли реализовать все замыслы в рамках одного года, покажет время… 
       Сегодня в школах Режевского городского округа трудятся 20 молодых специалистов, стаж работы 
которых не более пяти лет. С одним из них, учителем физкультуры школы №4, мы встретились 
накануне нового года. 
       Андрей Игоревич Лавров два года назад закончил колледж физической культуры в Екатеринбурге. 
Спорт его привлекал с детства. В 2007 году А. Лавров получил первый разряд по гиревому спорту. 
Тогда же он впервые переступил порог школы в качестве учителя. Однако, проработав два месяца, 
ушёл в армию. Служба в рядах Вооружённых Сил РФ поменяла его взгляды на профессию учителя. 
Андрей признаётся, что стал легче находить общий язык со своими учениками и окончательно 
утвердился в правильности выбранного пути. Его совершенно не пугают страшилки про то, как трудно 
жить учителю в глубинке России. Будучи реалистом, молодой педагог понимает, чтобы достичь 
благополучия, нужно много и терпеливо трудиться. Главное – работа должна приносить 
удовлетворение. И здесь он не прогадал. С детьми интересно. Педагогическая деятельность Андрея 
Игоревича выходит за рамки обычных уроков. Помимо них он ведёт кружки «Спортивная 
гимнастика» и «Спортивные игры», пропагандирует среди учащихся здоровый образ жизни. Его 
подопечные выступают на районных спортивных соревнованиях и занимают призовые места. Так, в 
ноябре первое место в гиревом спорте занял ученик школы №4 Александр Каргаполов, вторым стал 
Илья Карпов. 
       В будущем молодой педагог планирует повышать свой профессиональный уровень. Своим 
коллегам Андрей Игоревич желает в новом году не бояться трудностей и продолжать работать с 
полной отдачей и желанием. Ведь быть учителем, по мнению А. Лаврова, - большое достижение. 
Оксана АНИСИМОВА. 
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